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学外委員からの主な意見 対応状況
オンラインのオープンキャンパスについて
道外からの参加者もいるため、地域によって疑問は異な
ると思う。それらの疑問を集めて分析し、オープンキャ
ンパスで映像に取り込む工夫をしてはどうか。

令和３年度のWebオープンキャンパスでは，道外出身学生の授業風景や生活風景，北海道での生活で異
なる点などをまとめた一日の映像を制作し，掲載する。

三大学経営統合にあたり、教員同士だけが交流するだけ
ではなく、学生たちの声も聴くことが大切であり、一番
重要であると思う。また、それが北海道の力になってい
くことを期待している。固定観念にとらわれるのではな
く、それぞれの大学の良い点・悪い点をうまく合わせて
進めていくことが、学生にとっても良いことである。

三大学の学生交流の場を設けるとともに、各種アンケート等を通じて学生の声を広く集め、IR室を中心に
分析し、教育プログラム等の改善につなげていく。
また、教育研究連携評議会における法人全体の教育研究の方向性、三大学連携の教育研究事業等に関する
協議を積み重ねること等により、それぞれの大学の特色をうまく活用して法人統合のシナジー効果を生み
出していきたいと考えている。

令和３年度の経営協議会における学外委員からの主な意見とその対応状況


